



# Pregunte a la Dra. Rodriguez



Las diez preguntas más frecuentes (FAQs)  
Edición #15 – Semana del 20 de julio del 2020

*Las preguntas se citan como son recibidas directamente de nuestra comunidad*

**1. ¿Por qué no hemos anunciado el aprendizaje a distancia al menos durante el primer semestre para que los maestros puedan aprender a enseñar a nuestros hijos de esa manera ahora? "El coronavirus puede ser transmitido por el aire en el interior, de acuerdo a W.H.O. La agencia también explicó más directamente que las personas sin síntomas pueden transmitir el virus. Según algunos expertos, los reconocimientos deberían haber llegado antes ... la creciente evidencia ha sugerido que, en espacios interiores con mucha gente, el virus puede permanecer en el aire durante horas e infectar a otros e incluso puede sembrar los llamados eventos de súper esparcidores.**

El 14 de julio de 2020, PVUSD, PVFT y CSEA publicaron un comunicado de prensa en conjunto que anunciaba que, debido al aumento de las tasas de infección, estaba claro que la pandemia aún no estaba bajo control y que regresar a clase no era seguro. Se hizo la recomendación de cambiar completamente y abrir con un modelo de aprendizaje a distancia PK-12 para el primer semestre. Por lo tanto, los maestros, el personal y la administración enfocarán toda su atención y recursos para apoyar el aprendizaje a distancia de alta calidad.

**2. No entiendo del todo. ¿Están reabriendo las escuelas? Espero que no. No enviaré a mi hijo.**

La recomendación es cambiar completamente y abrir con un modelo de aprendizaje a distancia PK-12 para el primer semestre. La Mesa Directiva de PVUSD hará la votación oficial sobre el plan para comenzar el año escolar con un modelo de Educación a Distancia PK-12 en la reunión de la el 29 de julio del 2020.

**3. ¿Se puede implementar un enfoque híbrido antes de que finalice el semestre si los recuentos de casos COVID están bajando?**

Nuestro plan de contingencia está diseñado para proporcionar flexibilidad y permitirnos pivotar según sea necesario. Al mismo tiempo, queremos crear cierta estabilidad para que el personal, los padres y la comunidad puedan planificar y prepararse para los próximos meses. Por lo tanto, determinamos que participaríamos en el aprendizaje a distancia durante todo el primer semestre.

**4. ¿Tengo que inscribir a mi hijo para el aprendizaje a distancia este nuevo año escolar? ¿O se enlistan automáticamente en aprendizaje a distancia?**

Todas las escuelas de PVUSD participarán en el aprendizaje a distancia en los grados PK-12. No tendrá que inscribirse para el año escolar 2020-2021 para la educación a distancia a menos que su hijo no haya asistido a PVUSD el año pasado.

**5. ¿Se requerirá que los maestros enseñen fuera de sus salones si se toma la decisión de comenzar el año escolar completamente con educación a distancia (K-12) o habrá una opción para trabajar desde casa?**

Los maestros podrán brindar instrucción a distancia desde casa. Si lo eligen, también pueden trabajar desde su salón entre las 7:00 a.m. y las 4:30 p.m. Todas las escuelas estarán cerradas fuera de esas horas para garantizar nuestra capacidad de continuar limpiando y desinfectando.

**6. Gracias por tomar la decisión de comenzar el año con educación a distancia. ¿Se les permitirá a los maestros dar y / o prestar a los estudiantes materiales como manipuladores de matemáticas, libros de trabajo, cuadernos, lápices y otros consumibles para acompañar y apoyar sus tareas de aprendizaje a distancia y las sesiones de enseñanza en vivo que proporcionaremos?**

Sí. Como distrito, proporcionaremos a cada estudiante de los grados PK-12 un kit de regreso a la escuela que proporcionará los recursos y materiales necesarios de acuerdo con su nivel de grado. Esto asegurará que todos los estudiantes tengan los materiales que necesitan para participar con éxito en el aprendizaje a distancia. Una lista de los materiales identificados por grado estará disponible antes del 1 de agosto de 2020 para que todo el personal, los padres y los miembros de la comunidad estén al tanto de lo que recibirá cada niño y el día específico cuándo los kits estarán disponibles para recoger antes del comienzo de la escuela. Los maestros pueden proporcionar materiales adicionales de acuerdo con el diseño de instrucción de su salón.

**7. ¿Qué tal si comenzamos a tomar asistencia durante la educación en línea este otoño? Ayudará a garantizar la responsabilidad de nuestros estudiantes para que no se queden atrás ni se salten por completo su educación en línea este semestre. El absentismo escolar masivo en línea, si no se mantiene bajo control, tendrá graves consecuencias para el distrito cuando termine esta pandemia.**

Sí, proporcionaremos sesiones de enseñanza "en vivo" a diario y se tomará asistencia durante ese tiempo. Todos los estudiantes deberán participar en el aprendizaje a distancia. Si un estudiante no participa, se ha desarrollado un proceso para ayudar al estudiante y a su familia a identificar barreras a su participación y recomendaciones para aumentar la participación y el aprendizaje.

**8. ¿Tendrá la academia virtual PVUSD matemáticas aceleradas? Y Artes de Lenguaje (LA) acelerado?**

Sí, todos los estudiantes de 6° a 12° grado tendrán acceso a cursos de matemática acelerados de acuerdo con su nivel académico, incluyendo Honores de Álgebra I y II, Honores de Probabilidad y Estadística, y Cálculo AP AB / BC. Del mismo modo, todos los estudiantes de 6° a 12° grado tendrán acceso a cursos acelerados de artes del lenguaje, incluidos los honores de inglés I y II, idioma y composición de inglés AP y literatura y composición de inglés AP. Los estudiantes de primaria que buscan aceleración pueden tomar cursos de secundaria identificados a través de su Plan de aprendizaje personalizado (PLP por sus siglas en inglés).

**9. ¿Podrán los estudiantes trabajar a su propio ritmo a través de la academia virtual PVUSD?**

Sí. Los estudiantes pueden avanzar a través de los cursos a su propio ritmo. Se requiere que los estudiantes realicen un mínimo de 20 horas de instrucción a la semana, sin embargo, los estudiantes de preparatoria pueden avanzar a través de los cursos a un ritmo más rápido con un máximo de 45 créditos por semestre.

**10. ¿Obtendrán ayuda los estudiantes en su último año de preparatoria con aplicaciones universitarias y otras cosas relacionadas?**

Sí. Los estudiantes continuarán teniendo el apoyo de sus consejeros académicos, el personal de EAOP en los Centros Universitarios y Profesionales a lo largo del año escolar a través de citas virtuales y con acceso a Naviance mientras participamos en el aprendizaje a distancia.